

Les jeux paralympiques 2-correction

Il s'agit d'une photo prise aux Jeux Olympiques de Rio, en 2016.	
Il s'agit d'une photo prise aux Jeux Paralympiques de Rio, en 2016.	✓
Les sportifs s'appellent Stéphane Houdet et Nicolas Peifer.	✓
Ils sont valides.	
Ils pratiquent le tennis en fauteuil roulant.	✓
Nicolas Peifer est handicapé depuis un accident de moto.	
Nicolas Peifer a commencé le tennis en fauteuil à l'âge de 11 ans.	✓
Stéphane Houdet est l'actuel n° 1 mondial en simple et en double.	✓
Les sportifs handicapés partagent les mêmes valeurs et le même mental que les valides.	✓
En tennis fauteuil, il faut frapper la balle avant son second rebond.	
Les fauteuils roulants ont des roues adaptées qui aident les joueurs à se déplacer.	✓